



Schulabschlussfeier in der Grundschule Gottenheim

Nach dem Schulabschluss in der Werkrealschule, der Realschule und dem Gymnasium ist eine Abschlussfeier Tradition - seit eh und je. Doch nicht nur nach dem Schulabschluss - auch nach der vierten Klasse beginnt für die Schülerinnen und Schüler der Grundschulen ein neuer Lebensabschnitt. So wird in der Grundschule Gottenheim - wie auch in vielen anderen Grundschulen der Umgebung - die Verabschiedung der vierten Klasse von der ganzen Schule feierlich begangen. Auch am letzten Schultag vor den Sommerferien, Mittwoch, 27. Juli, fanden sich alle Schülerinnen und Schüler der Schule, die Lehrerinnen, Schulleiterin Judith Rempe, Hausmeister Giuseppe Maiolo, Gäste aus der Kleinkindbetreuung Schatzinsel und der Kernzeitbetreuung sowie viele Eltern, Großeltern und Geschwister in der Turnhalle der Schule ein, um gemeinsam den Abschied der Viertklässler von der Grundschule zu feiern.

Diese hatten mit ihrer Klassenlehrerin Melanie Meier den Song „Wir sind groß“ von Mark Forster umgedichtet, den sie vortrugen mit dem Refrain „Die Welt ist klein, wir werden groß“. Schulleiterin Judith Rempe hatte mit den Viertklässlern ein Abschiedslied von der Schule einstudiert. In ihrer Ansprache wünschte die Rektorin den Viertklässlern schöne Ferien und einen guten Start in den weiterführenden Schulen. „Jetzt wart ihr die Größten, dort werdet ihr wieder die Kleinsten sein“, so Rempe. Auch der neue Schulweg sei mit bisher unbekanntem Herausforderungen verbunden. Aber sie sei sicher, dass in der Gottenheimer Grundschule alle wichtigen Grundlagen gelegt worden seien, für ein gutes Gelingen auf den weiterführenden Schulen. Schulleiterin Rempe und das Lehrerkollegium verabschiedeten auch die Vertretungskraft Eva Merkel mit herzlichem Dank. Sie hatte einige Zeit als Vertretung in Gottenheim unterrichtet.

ma/Fotos: ma